
Am 5. Juni 2016:  
Nein zu diesem FMedG! Es geht zu 
weit und ist nicht kontrollierbar.

«Das FMedG ist in 
der Praxis nicht 
kontrollierbar. Ein 
Nein ermöglicht 
eine breite gesell-
schaftliche Debatte 
über ein restiktiveres Gesetz.»
 
Elisabeth Augstburger 
2. Landratsvizepräsidentin EVP BL
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